



ARCHIVO

Hoy finalizan las representaciones de Eslava

La compañía teatral Eslava interpreta hoy la última representación que realizará en Melilla dentro del memorial César Jiménez. En concreto pondrán sobre escena la obra "Juliette tiene un desliz". A lo largo de esta semana, la compañía madrileña ha conseguido llenar el Palacio de Exposiciones y Congresos (PEC) de Melilla todos los días. Ayer no fue menos con la representación de "Un espíritu burlón". Desde aquí, les felicitamos por todas sus actuaciones.



T.C.

Los melillenses van al teatro...masivamente

Con la llegada a la ciudad de la Compañía de teatro Eslava los melillenses han acudido masivamente a las representaciones del Palacio de Exposiciones y Congresos (PEC). No existe mejor forma de reivindicar la construcción de un local dedicado al arte dramático en la ciudad que con la asistencia masiva a las representaciones existentes en Melilla. Bienvenidas todas las iniciativas que fomenten el acervo cultural de la ciudad.